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平成２７年１０月 19日 

湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第２４回（平成２７年１０月）「工学部学友会」理事会の記録 

 日の出の位置が随分と南に傾き、5 時半には暗くなる。季節は移ろい桜や花水木は紅葉に、気の早

い山茶花が花をつけ秋も深まりつつある。 

早いものでもう次の総会をどの様にしていくのか考える頃となった。 

 

（１）日 時 ：平成２７年 10 月 18 日（日）１4：００～１7：00 

 （２）場 所 ：ザ・草津タワー 会議室 

 （３）出席者 ：立入会長、国領副会長、安田特別理事、松下代表理事、藤田・内片・山添・谷川 

         奥・平野・藤浪各理事、（11/19 名） 

 （４）議事内容 （司会；平野理事） 

配布資料 ・第２4 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成 27 年度「工学部学友会」活動計画・実績 1510 

     ・第 13 回名簿管理チーム打合議事録 

     ・京都ビジネス交流フェア 2016 パンフレット 

     ・びわ湖環境ビジネスメッセ 2015 県大安田昌司・奥建夫教授のセミナー案内 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

日曜日でお忙しい中多数出席いただきありがとうございます。 

今日は良いお天気で、ウォーキングにはもってこいの陽気です。草津の駅前でもミニハイキン 

グのお誘いをやっていましたが、今何処の町でも健康のためにアウトドアで体作りをしましょ 

うと活動しています。皆様方におかれても、日が短くなり朝晩冷えてきましたが、健康に留意 

され日頃の活動・支援宜しくお願いします。 

それでは議題に沿って宜しくご審議ください。 

＜討議事項＞ 

  ２、第 3 回「工学部学友会」総会開催スケジュールについて ・・・立入会長 

    平成 28 年度は「工学部学友会」の３回目の総会を開催する年に当たる。 

    先般４役（会長・副会長・代表幹事）で意見調整をした。 

    その結果、来年は湖風会設立 10 周年に当たり、湖風会として記念行事開催の計画が進行中で 

あるので、今回は「工学部学友会」総会もこれに乗っかる形で行ったらどうかということで、 

10 月 10 日に開催された湖風会役員会に出席された長谷理事から、湖風会に申し入れした。 

その席上では結論は出ず、11 月 14 日に開催予定の実行委員会（委員長；松下恭明氏）で検討 

することになっている。 

平成 28 年 11 月 12 日（土）・・・（湖風祭開催中） 

 11：00～12：00 第 3 回「工学部学友会」総会 

 

 

 13：00～14：00 記念講演 場 所；A2 棟 202 講義室 

               テ ー マ；“日本の海底資源” 

 14：15～14：45 記念式典 場所；A2 棟 202 講義室 

 15：00～16：30 祝賀会  場所；カフェテリア 

会費；3,000 円 

 

←湖風会記念行事 

←「工学部学友会」行事 

+ 
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11 月 12 日・１３日には湖風祭が開催される。まだ決定されていないが、出来ることなら県大 

工学部の Home coming day をこのタイミングに併せ開催していただければ、更に参加者増が 

期待できる。 

本件について、意見を聞いたが特に反対はなかった。従って 11 月 14 日の湖風会記念行事実 

行委員会の結論を待って対応を決める。 

  ３、「工学部学友会」の事業内容（活動方針）について 

     ① 名簿管理について      ・・・〈名簿管理ﾁｰﾑ〉国領ﾘｰﾀﾞｰ 

      懸案になっていた県大卒の学年幹事について、安田特別理事を通じて県大工学部３学部の 

意見調整をお願いしてきたが、9 月 28 日湖風会館で県大工学部 3 学部の学友会担当教授 

と学友会名簿管理チームで打合せを行った。 

結果、各学科・学年ごとに学年幹事（1～2 名）を決めていただき、その幹事がゼミの代 

表者に、ゼミの代表者がクラス員に連絡することを原則とすることに決定した。 

学年幹事→ゼミ代表者→クラス員の連絡手段は学年幹事・ゼミ代表者に一任する。 

（LINE、E-mail、他） 

今後は、未設定のクラスの学年幹事の選任を県大工学部にお願いするとともに、名簿管理 

チームとして学年幹事への情報発信、サポート方法等について検討していく。 

        ② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持ﾁｰﾑ＞山添ﾘｰﾀﾞｰ 

      特に報告事項は無いが、掲示板の帯メニューから迷惑メールが入り込んでいるようだ。（ト 

ップページからは問題ない）帯メニューのアドレスを検討する。 

   ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進ﾁｰﾑ＞松下ﾘｰﾀﾞ 

   ａ）湖風会関連報告 

1) 湖風会役員会（10/10 開催、長谷理事が代理出席） 

ｲ) 就職支援委員に学友会から松下代表理事が指名されたが、就職支援は学部支部の事業と 

  すべきであり、外して欲しいと申し入れたが却下された。 

 ﾛ) 同好会活動に対し、条件を満たせば助成することになった。 

  助成できる条件は、 

  1、構成メンバー ；湖風会の正会員 20 名以上で構成されていること。 

  2、目的・活動  ；健全な活動を目的とし、継続的な活動を展開していること。 

  該当同好会は湖風会長に申請し、承認を得ること。 

ﾊ）湖風会報５号が最終校正を終え、間もなく発行される。この号で湖風会設立記念行事 

  の案内がされる。 

ﾎ) 湖風会役員に顧問職が設けられることとなった。 

  当面会長経験者を顧問とする。 

ﾍ）学部支部の内、人間文化学部は 11 月 7 日（土）に設立総会を開催予定。 

         ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援ﾁｰﾑ＞立入ﾘｰﾀﾞ 

 ａ）京都ビジネス交流フェア 2016 について 

   来年も 2 月 18～19 日に京都パルスプラザで開催される予定である。 

   9 月 17 日、主催者側京都産業２１の石田部長他 3 名と県大側 山根工学部長、安田教授

他 2 名で面談した。 

   県大工学部として 3 年連続で出展となるが、今回はパンフレットだけでなく、研究成果

物の展示を検討する。 

 ｂ）来年度の会社訪問について検討中であるが、時間的な余裕を持つため１社とし、質疑応

答の時間を長くとる。 

   現在まで機械関連企業が対象になっているが、これは県大工学部機械システム工学科の

カリキュラムとしての見学会として位置づけしていることにもよる。 
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   材料科学科・電子システム工学科にも同様な要望があるか安田教授から打診していただ

き、要望があれば学友会に連絡いただく。 

 ｃ）びわ湖メッ環境ビジネスメッセ 2015 で、県大の教授がセミナーの講師をされる。 

   太陽光発電-蓄電池-SiC/GaN 電力変換が拓く高効率自立電源の世界 

    －JST 補助事業サテライトクラスター滋賀 進捗報告会― 

    10 月 21 日（水） 13：30～15：30 

    講師；県大 安田 昌司教授、奥 建夫教授 他 2 名 

    （事前登録要、セミナー参加は事前申し込みが推奨） 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

ａ）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

11 月 14 日にコンペ開催を予定している。現在 9 名参加の予定（3 組） 

会費一切込みで 2 万円。 

ｂ）ウォーキング＆小旅行・・・国領世話役 

来年度も開催したいと考えているが、催行日を土・日の休日にしてほしいという希望を 

聞いているので例年通り 5 月 10 日にするか近辺の休日にするか検討する。 

     ｃ）フォト同好会・・・山添世話役 

       11 月 25 日（水）第 8 回「フォト同好会」を開催する。        

行き先；京都奥嵯峨—二尊院・祇王寺・鳥居本の街並み・化野念仏寺・清凉寺など 

       会費は約 4,000 円（実費各自支払い） 

       カメラ無しの散策でも結構なので奮って参加ください。 

       当日参加でも構わないが、出来るだけ事前に連絡して下さい。 

ｄ）カラオケ愛好会・・・内片世話役 

12 月の理事会後の忘年懇親会に続いて開催を予定している。 

      e）テニスの集い・・・林世話役 

       10 月 24 日（土）県大テニスコートで開催。13：00～16：00 テニスをプレーした後懇 

親会を行う予定です。 

    ⑥ 事務局 

      次回理事会（12 月 20 日（日））後、恒例の忘年会・カラオケ愛好会が開催予定です。 

      開催要領を決め、時間・会費などを連絡します。 

        

 

 

 

 

 

  

    

 

 

次回、第２５回理事会開催予定  

           日 時；平成 2７年 12 月 20 日（日） 

           場 所；パナソニックリゾート大阪 

           今回は理事会後恒例の忘年会・カラオケ愛好会を開催します。 

           実施要領を決め、改めて議題とともにご連絡いたします。 

       以上。 


